

Cette station de ski mythique des Alpes est la plus enneigée d'Europe selon des experts



© Shutterstock

La station de ski la plus enneigée d'Europe se trouve en France ! Zoom sur ce domaine skiable mythique des Alpes aux conditions météo exceptionnelles.

Selon une récente étude réalisée par OpinionWay en partenariat avec Orisha Commerce, 27 % des Français ont prévu de faire un séjour à la montagne cet hiver. Et pour 95% d'entre eux, ces vacances au ski se feront en France. Une sage décision ! Objectivement (si, si), notre beau pays est la meilleure destination pour les adeptes de sports d'hiver. Nos massifs montagneux atteignent même des sommets en termes de domaines skiables selon les experts du secteur. C'est en France qu'on trouve par exemple la meilleure station de ski du monde. Pour les vacanciers qui ont un petit budget, sachez que l'Hexagone abrite aussi la station de ski la moins chère d'Europe. Enfin, si vous aimez dévaler les pistes sur une poudreuse abondante, la station de ski la plus enneigée d'Europe est aussi en France.

La France est le meilleur pays d'Europe pour des vacances aux sports d'hiver

En décembre 2024, l'agence de voyage belge Sunweb a réalisé une étude pour déterminer quelles étaient les stations de ski les plus enneigées et les plus ensoleillées d'Europe. Pour cela, le leader du marché européen des vacances de sports d'hiver a comparé les conditions météorologiques de 30 grandes stations de ski européennes (analysant les données moyennes de 2007 à 2024, au sommet de la montagne, de novembre à avril). Le résultat a été sans appel. C'est en France qu'on trouvera les meilleures conditions météo pour skier ou faire du snowboard cet hiver. Le pays réussit même à classer 9 destinations alpines dans le top 10, c'est tout dire ! Et parmi tous ces domaines skiables tricolores, c'est **Flaine**, station mythique des Alpes, qui s'arrose le titre de station la plus enneigée d'Europe.

Flaine, dans les Alpes, est la station de ski la plus enneigée d'Europe

Selon Sunweb, Flaine peut compter sur une moyenne de 59 cm de neige fraîche pour la première semaine de mars, un record parmi les stations de ski étudiées. Il est vrai que ce domaine skiable situé à une altitude de 1 600 à 2 500 mètres dans les Alpes du Nord, en Haute-Savoie, bénéficie de conditions météorologiques exceptionnelles. Et pas seulement en mars, tout au long de la saison (qui se terminera cette année le 21 avril). Mais sa super poudreuse n'est pas le seul atout de la destination. Imaginé par la légende du ski français Émile Allais, le domaine skiable séduira tous les adeptes de sports d'hiver avec ses 64 pistes et 24 remontées mécaniques, ses infrastructures modernes, son ambiance familiale et ses incroyables vues sur le massif du Mont-Blanc.

